Le prince Charles : "Nous avons 18 mois pour sauver le monde."

Axel Leclercq

S'adressant aux ministres des affaires étrangères des pays du Commonwealth, l'héritier du trône d'Angleterre a été sans détour : « Nous avons 18 mois pour sauver le monde. » De quoi voulait-il parler ? De la multitude de menaces environnementales qui planent au-dessus de nos têtes. Lumière sur un avertissement d'une rare clarté.



 $Photo: Frederic\ Legrand-COMEO\ /\ Shutterstock$

Ces propos ont été rapportés par *The Telegraph* dans un <u>article</u> daté du 11 juillet. Le prince Charles aurait appelé ses interlocuteurs à entreprendre des « *actions concrètes* » et cohérentes avec leurs ambitions.

L'an prochain, précise cette source, tous les dirigeants du Commonwealth se réuniront au Rwanda pour s'attaquer aux « défis sans précédent causés par le changement climatique

1 sur 2 15/07/2019 à 12:28

rapide et par la perte de biodiversité ».

Extraits du discours du prince Charles :

- « Mesdames et messieurs, je suis fermement convaincu que les 18 prochains mois détermineront notre capacité à maintenir le changement climatique à un niveau où il est possible de survivre et à redonner à la nature l'équilibre dont nous avons besoin pour notre survie. »
- « La réunion des chefs de gouvernement du Commonwealth de l'année prochaine ne peut pas être plus importante et j'espère vous voir, ainsi que vos dirigeants, à Kigali, afin que nous puissions faire correspondre nos ambitions avec les actions nécessaires. »
- « Je suis prêt à vous soutenir dans ces efforts et à voir le Commonwealth à la pointe d'une solution mondiale. »

Les mots sont forts et, pour une fois, donnent une échéance précise (18 mois). Une précision inédite de la part d'un homme politique de premier plan. Espérons maintenant que le discours soit suivi des faits.

2 sur 2 15/07/2019 à 12:28